

IT APIZACO FESTEJA XLIII ANIVERSARIO

1º de Octubre de 2018.- Con significativo mensaje a nombre de los trabajadores que cumplieron 5, 10, 15, 20, 25, 30, 35, 40 y 45 años al servicio de la educación superior tecnológica, el maestro Azarel Martínez Acevedo, compartió también una breve reseña de la creación del ITA y del proceso de transformación hacia el posicionamiento nacional que actualmente tiene, uno de los 10 mejores Institutos Tecnológicos del país; ceremonia realizada en el marco de los festejos del **XLIII Aniversario de la fundación del Instituto Tecnológico de Apizaco**. El Director Mtro. Felipe Rosario Aguirre acompañado de los subdirectores, presidieron la tradicional entrega de reconocimientos y felicitaron de manera personalizada a cada uno de los festejados, muchos de ellos acompañados de familiares y amigos que fueron testigos de este significativo acontecimiento.



Previamente, la comunidad tecnológica se congregó en la basílica de la Misericordia de esta Ciudad, donde se dieron cita los compañeros jubilados, personal docente y administrativo, encabezados por el equipo directivo para agradecer por un año más de vida institucional y posar para la fotografía conmemorativa en la explanada principal del ITA, ante el busto de su principal impulsor Lic. Emilio Sánchez Piedras, a manera de reconocimiento honrando la labor del ilustre político tlaxcalteca.



Celebramos 43 años de vida académica del Instituto Tecnológico de Apizaco, de trabajo en equipo dando certeza y continuidad a la labor visionaria de sus fundadores, de muchos logros obtenidos y nuevas metas por alcanzar; primordialmente por la contribución con la sociedad impulsando la generación de profesionales y especialistas de la ingeniería, emprendedores e innovadores, líderes del desarrollo de tecnologías, con compromiso social, responsables con el medio ambiente, con las herramientas más que necesarias para su éxito profesional.

"La única forma de hacer un gran trabajo es amar lo que haces".

(Steve Jobs, 1955-2011)